



CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS

Compte-rendu du Mercredi 15 Mars 2023

Etaient présents :

Jules PERRICHON, Daren GNENESSIO, Emma STRZELECKI, Cirina PLE, Angéline LUCKHEE, Mickaël RIBEIRO DA SILVA, Noëllia DA SILVA, Clément BARRIERE BUE, Clémentine PATIN, Pauline COLLET, Lilwenn DUJARDIN, Léanne FRAISSE, Angéline LAPPEL, Ismaël TRAORE, Julia ESTEVES, Martin PATROCINIO, Mathéo PASQUIER LEVECQUE.

Pour l'encadrement : Mesdames DAOUD Patricia et DELAUNAY Isabelle.

Etaient absents :

Margaux DUQUESNOY (Excusée), Malo DUJARDIN (Excusé), Alycia BAYA, Léana INNOCENT.

10h00 : Début du conseil municipal des enfants

Le conseil municipal des enfants a lieu dans la salle de l'Eventail.

Nous commençons la séance en donnant l'ordre du jour :

- Terminer les consignes de sécurité sur les plans pour le nettoyage de la commune
- Récupérer le matériel pour l'hôtel à insectes
- Propreté à l'école
- Proposition aux élus d'une journée tous ensemble

1° Terminer les consignes de sécurité sur les plans

Isabelle a demandé aux élus de terminer les consignes de sécurité pour le nettoyage de la commune qui aura lieu samedi 18 mars.

Cirina, Pauline et Léanne se sont chargées de cette mission.



2° Récupérer le matériel pour hôtel à insectes

Isabelle a vérifié auprès des enfants le matériel qu'ils devaient ramener.

- Des coquilles d'escargots : 2 seulement
- De la paille et du foin : oui mais pas assez
- De la terre pour mélanger à la paille : non
- Un récipient plat pour l'eau : non
- Des feuilles d'arbre sèches : non
- Des pots de fleurs en terre : oui
- Des tuiles : non



Nous avons fait un bilan du matériel récupéré pour la construction de notre hôtel à insectes.

Pour la prochaine réunion, Isabelle a demandé à chaque enfant de ramener 1 coquille d'escargot.

Il nous manque encore :

- De la paille et du foin (Ismaël et Emma)
- Un récipient plat (Patricia)
- Des feuilles sèches (Noëllia et Angéline)

Nous prenons 10 minutes de pause autour d'une brique de jus de fruit ou d'une bouteille d'eau.

3° Propreté à l'école élémentaire

Pour la propreté à l'école, il nous reste à faire une affiche pour mettre sur la grille où se situe des escaliers.

En effet, les enfants doivent penser que l'endroit ressemble à une poubelle !!!

Jules s'occupe de préparer cette affiche.



4° Proposition aux élus d'une journée tous ensemble

Isabelle a proposé aux enfants d'organiser une journée tous ensemble, idée demandée en début d'année.

Patricia a préparé un tableau avec le jour (mercredi ou samedi), randonnée (oui ou non), pique-nique (oui ou non), jeux (oui ou non) et parents (oui ou non).

Chaque élu a répondu au questionnaire.

Les résultats obtenus sont :

- Un samedi
- Randonnée pédestre le matin
- Pique-nique
- Jeux l'après-midi
- Avec les parents des enfants élus

Pour cette journée, nous avons décidé de la faire le samedi 01 juillet dans le pré de l'école élémentaire ou préau selon la météo.



Le conseil municipal des enfants s'est terminé à 12h00.

MERCI A TOUTES ET A TOUS DE VOTRE PARTICIPATION

Prochain rendez-vous, Mercredi 29 Mars à 10h00 à la salle de l'EVENTAIL